

Artikel vom 02.04.2018

Ostermontag

## CSU Postbauer-Heng wanderte rund um den Dillberg



Über hervorragendes Wetter und milde Temperaturen freute sich die CSU Postbauer-Heng heute auf ihrer Ostermontagswanderung. Etwa 40 naturbegeisterte Wanderer ließen es nicht nehmen, an der traditionellen Veranstaltung teilzunehmen. Ganz besonders freute sich Bürgermeister und CSU-Ortsvorsitzender Horst Kratzer über einen prominenten Teilnehmer, den Bundestagsabgeordneten und CSU Kreisvorsitzenden Alois Karl.

Nach einer kurzen Begrüßung startete die Tour vom Wanderparkplatz am Dillberg vorbei am Sender hinunter durch die beeindruckende Wegeschlucht nach Großvoggenhof, Gemeinde Burgthann. Anschließend führte der Weg weiter an der Nordseite des Dillbergs über Kleinvoggenhof (Gemeinde Berg) vorbei am Doktorshof nach Hausheim. Nach einer kurzen Rast im Gasthof „Zum Roß“ wanderte die Gruppe über die Hausheimer Flur wieder hinauf zum Ausgangspunkt am Dillberg.

Wir bedanken uns bei allen CSU-Freunden und Gästen, die an diesen Nachmittag mit dabei waren.